

Am 3. September erscheint:

Der Kommandant vom Hohen-Twiel

Ein historischer Roman von Josef Weinberg

360 Seiten mit farbigem Künstlerschutzumschlag.

In Ganzleinen gebunden RM 4.90

Dem ferndeutschen und tapferen Kommandanten Konrad Widerhold, der droben auf seinem Felsenest so unzählige feindliche Angriffe, Belagerungen, Aushungerungen und was seine Gegner sonst noch alles erfannen, über sich und seine Mannen ergehen lassen mußte, wird hier eine literarische Würdigung zuteil, die er sich durch seine verwegenen Reiterstückchen und seine tollkühnen Streifereien in Feindesland längst verdient hatte. Über allem aber leuchtet seine eherne Treue zu seinem Herrn, die ein seltenes Kleinod ist in dem sittlichen Morast jener Zeiten. Was Mannesmut und Verwegenheit, Diplomatie und Zähigkeit alles vermag, wird hier in meisterlicher Sprache und lebensvoller Erzählungskunst dem Leser dargeboten.

Der Verfasser hat sich seine Aufgabe, einen guten historischen Roman zu schreiben, nicht leicht gemacht. Er durchstreifte einundeinhalb Jahre die allen Bodenseefahrern bekannte Gegend um den Hohentwiel, studierte Dokumente der damaligen Zeit und schuf dadurch ein Buch, das durch seinen Aufbau, seine Stilistik und seine Spannung jedermann gefallen wird.

z Ein Buch, wie es sich jeder Sortimentler wünscht.

Kurt Arnholdt Verlag, Stuttgart-Bad Cannstatt